

¡Sigamos en contacto!

Oprima la campana para recibir nuestras notificaciones

Al permitir notificaciones recibirá novedades del sitio web y contenido patrocinado. Al aceptar notificaciones usted acepta nuestra [Política de Privacidad](#).

Las 2 DRILLAS

Historias y todas las miradas, de este y todos los rincones

Envía tu noticia

PODER

AL MINUTO

ACTUALIDAD

EN CALIENTE

OPINIÓN

NOTA CIUDADANA

CONVERSACIONES

Publicidad

Otro lío más que le cae al presidente de Ecopetrol, a responder por el contrato de los helicópteros

Ricardo Roa, protagonista de la campaña de Petro, tendrá que responder también ante la Fiscalía tras denuncias de Helicol por

los helicópteros

Ricardo Roa, protagonista de la campaña de Petro, tendrá que responder también ante la Fiscalía tras denuncias de Helicol por presunto direccionamiento de contratos

Por: Las Dos Orillas | mayo 11, 2025



    Compártelo

A mediados de marzo el penalista Julián Quintana, quien es el apoderado de la empresa Helicol, anunció que iba a instaurar una demanda en contra de [Ecopetrol](#) por, al parecer, haber favorecido irregularmente a otra compañía durante más de una década con el millonario contrato para el transporte aéreo de la petrolera. Al final, esa advertencia no solo se terminó materializando, sino que llevó a la Fiscalía General de la Nación a abrir una investigación penal contra Ricardo Roa, el presidente de [Ecopetrol](#) que le tendrá que sumar otro enredo a su cuenta.

Vea también: [A Ricardo Roa le espera una nueva cita con la justicia, ahora por el contrato de los helicópteros](#)

Lo más leído

[El país que se inventó Almacenes Ley, la super tienda que terminó en manos del Éxito](#)

[El embalse colombiano que le está quitando el lugar a Guatapé; es el nuevo favorito de los turistas](#)

[La Manuelita y Fagua, dos haciendas históricas vuelven lugares para bodas y fiestas de la clase alta](#)

[El Metro de Medellín: ese orgullo antioqueño que resultó siendo una completa farsa](#)
[La Manuelita y Fagua, dos haciendas históricas vuelven lugares para bodas y fiestas de la clase alta](#)

[El Metro de Medellín: ese orgullo antioqueño que resultó siendo una completa farsa](#)

[La pequeña ciudad a una hora de Bogotá repleta de piscinas para pasar un buen fin de semana](#)

[El campesino que pagó 4 años de cárcel por cuidar a Emmanuel, el hijo que Clara Rojas que tiene 20 años](#)

[Así renace Magangué, el tradicional pueblo que tiene muchas historias por contar](#)

[La senadora del Pacto que sería salpicada en el escándalo de la Ungrd por asesora del exministro Bonilla](#)

[El chino dueño de Evacol finalmente se impuso a Crocs y enterró una batalla legal de 10 años](#)

[Las obras que le están dando un nuevo aire al departamento de Bolívar](#)

Publicidad

Notas recomendadas



[El barranquillero que ha hecho fortuna exportando al año 20 millones de bolsas de papel a EE.UU.](#)



[Semana Santa llega con peajes más caros: así quedaron en 10 de las grandes vías del país](#)



[Cómo hizo Sarmiento Angulo los primeros millones con los cue](#)

El contrato para ser la empresa que le brinda el servicio de transporte aéreo a **Ecopetrol** es uno de los más apetecidos por cualquier empresa del sector; sin embargo, desde 2011 y hasta la fecha hay una en particular que se ha adjudicado siempre las licitaciones. Se trata de Helistar, fundada por Orlando Cabeza Peñaranda a finales de los 90s. Esto es algo que desde el comienzo ha disgustado a su competencia, que siempre ha acusado una presunta competencia desleal argumentando que en los procesos de contratación se han solicitado **requisitos injustos y no ha habido reglas claras**.

Pero, la que realmente se ha dedicado a denunciar las supuestas irregularidades en el vínculo entre **Ecopetrol** y Helistar es Helicol

Esta es la empresa más antigua del sector que viene ofreciendo el servicio de transporte en helicóptero desde 1955. Ellos, que están en medio de un **proceso de reorganización**, lograron que la Superintendencia de Industria y Comercio y la Procuraduría le pusieran la lupa al asunto, logrando así que la petrolera abriera una nueva licitación el año pasado y que finalmente decidiera partir el contrato a la mitad.

Así pues, Helistar se quedó con la operación de dos de las bases de **Ecopetrol** en el país y Helicol con una, la de **Paz de Ariporo en Casanare**. No obstante, los problemas no terminaron allí, puesto que Helicol se encontró con numerosos obstáculos que le imposibilitaron comenzar a ejercer sus labores hasta meses después, lo que llevó a la petrolera a terminar el acuerdo anticipadamente alegando incumplimientos contractuales.

Julián Quintana, quien fue director del CTI, se mantiene firme en su posición de que las condiciones contractuales fueron diseñadas para favorecer a Helistar y, además, pide para Helicol una indemnización cercana a los \$80.000 millones. Ante esto, Ricardo Roa le tendrá que responder a la Fiscalía, lo que se le suma a la investigación que tiene activa en el Consejo Nacional Electoral (CNE) por la financiación de la campaña presidencial de Gustavo Petro de la que fue gerente, proceso que ya entró en su recta final.



Compártelo

SÍGUENOS EN Google News

CONTENIDO PROMOCIONADO



Descubre qué dice la forma de tu nariz sobre tu personalidad



Volvo EX30 100% eléctrico



Los signos del cáncer son inmediatamente visibles en las uñas



¿Por qué es bueno ponerse ajo o cebolla en la oreja?



¿Cuántos años de vida te quedan según tu fecha de nacimiento?



No vuelvas a comer ese pescado en tu vida

Etiquetas: **Ecopetrol**, Helicol, Ricardo Roa

Las irregularidades en la remodelación del Coliseo Gaira que atormentan al exgobernador Carlos

La senadora del Pacto que sería salpicada en el escándalo de la Unord por asesora

empezó a comprar bancos



La Alcaldía Local de Bogotá que costó \$32 mil millones, no se ha estrenado y puede ser derribada

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Así es como el Gobierno inventó un t...

Por: Luis Alonso Colmenares Rodríguez

En Santa Marta la gente está mamad...

Por: ADAULFO MANJARRES MEJIA

¿De qué sirve la pena de muerte si el...

Por: Samuel Fierro García

Caricatura: Sin derecho a pensión

Por: Eduard López

Así es como la Gobernación del Huila ...

Por: Bladimir Sánchez Espitia

+ Notas Ciudadanas

-Publicidad-

VOZGANA

Opine a través de las mejores encuestas

www.vozgana.com

exgobernador Carlos Caicedo

Las irregularidades en la remodelación del Coliseo Gaira que atormentan al exgobernador Carlos Caicedo

La verdad tomara su tiempo en salir a la luz, pero con esta decisión de la Fiscalía, el exgobernador Carlos Caicedo sigue en la incertidumbre sobre su destino legal



Ungrd por asesora del exministro Bonilla

La senadora del Pacto que sería salpicada en el escándalo de la Ungrd por asesora del exministro Bonilla

Se enfrenta a graves cargos de corrupción y tráfico de influencias, y está dispuesta a implicar a poderosos congresistas



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de